

Orchestre du Cœur
Orchestre symphonique
Un cœur pour *Les Pinceaux Magiques*
Martigny-Bourg – Eglise Saint-Michel
14 octobre 2023 – 19 h

Direction : Michel Barras
Solistes : Sarah Velasco, violon
Orchestre du Cœur : 38 musiciens professionnels passionnés
Œuvres : Mendelssohn, *Ouverture Les Hébrides*
Bruch, *Concerto n°1 en sol mineur*
Mendelssohn, *Symphonie n°4 «italienne»*

UN PROJET DE CŒUR PAR DES MUSICIENS DE REPUTATION INTERNATIONALE POUR LA JOIE D'ENFANTS MALADES

**Ce projet de cœur allie la compétence et la générosité,
la rigueur et la passion, la beauté et l'utilité,
l'universalité de la musique et l'enracinement local.**

1. L'ORCHESTRE DU CŒUR : COMPÉTENCE ET GÉNÉROSITÉ

Fruit de rencontres improbables, l'Orchestre du Cœur est composé de musiciens de renommée internationale. Poursuivant des carrières solistiques ou orchestrales dans le monde entier, ces professionnels unissent leurs talents pour ce Valais auquel ils sont attachés. Les musiciens veillent à la qualité de musiques qui procurent de la joie authentique, tout en mettant leur talent au service d'une œuvre de bienfaisance.

L'universelle beauté et la généreuse bonté se conjuguent avec bonheur. (<https://www.orchestreducoeur.ch>)

2. LE BUT : RAYONNEMENT ET BIENFAISANCE

A Martigny-Bourg, le Concert du 14 octobre 2023 vise les objectifs suivants :

- **offrir** au public un surcroît de beauté qui **rayonne** dans la culture de notre canton ;
- **soutenir** les **musiciens professionnels** et une œuvre de **bienfaisance** en faveur d'enfants malades : « Les Pinceaux Magiques ».

Ce samedi 14 octobre à 19 h, l'église de Martigny-Bourg accueille un concert en faveur d'une association valaisanne et romande **apportant de la joie colorée aux enfants gravement malades**. Basée à Martigny, l'association « Les Pinceaux magiques » offre chaque semaine aux enfants hospitalisés en Valais, aux HUG à Genève, au CHUV à Lausanne, ou malades à domicile, des moments colorés grâce à la peinture sur soie : les réalisations sont bouleversantes (www.pinceauxmagiques.ch). La musique de l'Orchestre du Cœur apporte de la beauté dans l'épreuve, et le bénéfice du concert sera versé en faveur de ces enfants.

3. UNE MUSIQUE QUI ÉMEUT : VIRTUOSITÉ ET ÉMOTION

La **virtuosité** et la compétence sont au service d'une musique qui émeut. Les musiciens ne cherchent pas à se faire valoir ; ils laissent toute la place à une musique **émouvante**.

Celle-ci est simple et profonde ; elle touchera les mélomanes avertis comme les amateurs occasionnels. Tout le monde se retrouve comme chez soi.

Le premier concert de l'Orchestre en 2022 avait enthousiasmé un public très nombreux à Sion. Plus récemment, les « Quatre saisons » de Vivaldi ont époustoufflé et ému les mélomanes de Sion et du *Crans-Montana Classics*,

notamment grâce au prodige japonais Rennosuke Fukuda, qui regagne l'orchestre lors du prochain concert.

Le répertoire de la soirée du 14 octobre 2023 sera **romantique** avec la fameuse Symphonie n° 4 « Italienne » de **Mendelssohn**, qui transportera le public dans une ambiance solaire, et le superbe Concerto n° 1 en sol mineur de **Bruch**, dont la concertiste canadienne **Sarah Velasco** assurera la partie solistique de violon. Expressive et mystérieuse, la célèbre ouverture «Les Hébrides» de Mendelssohn débutera ce concert en invitant les auditeurs au recueillement.

Si ces œuvres sont connues, c'est qu'elles émeuvent par leur beauté !

4. LES MUSICIENS : RENOMMÉE INTERNATIONALE ET PROJET UNIVERSEL

De quinze nationalités différentes, les 38 musiciens ont été enthousiasmés par le projet et assurent l'**éminente qualité** du concert : venus de Russie, d'Ukraine, d'Autriche, des Etats-Unis, du Kazakhstan, du Japon, de Suisse, de France, du Canada, d'Allemagne, de Chine ou d'ailleurs, ils ont tous un lien avec la Suisse romande et le Valais. La plupart d'entre eux ont gagné des concours internationaux et ont joué sur les grandes scènes mondiales, et certains font partie d'orchestres prestigieux, comme l'Orchestre de la Suisse Romande ou l'Orchestre de Chambre de Lausanne.

Ces 38 musiciens, qui sont tous des artistes **compétents et passionnés**, se mettent au service du public en le gratifiant de sonorités splendides et surprenantes.

La direction artistique est assurée par le chef d'orchestre **Michel Barras**, et la violoniste **Sarah Velasco**, que le public séduisois a entendue l'année dernière à Sion dans la Méditation de Thaïs (www.orchestreducoeur.ch/videos).

La **renommée internationale** des musiciens assure la qualité de ce projet musical, **universel** à la fois par son ambition **artistique** et son attention à **l'humanité** des enfants malades.

5. LES RESPONSABLES : ENTHOUSIASME ET RIGUEUR

Le comité de l'Association, qui porte l'esprit du projet, assure l'organisation et garantit sa gestion soignée, est présidé par Monique Praz, enseignante et musicienne, épaulée par Eliane Gaspoz, responsable des finances, et Jacques de Lavallaz, membre de plusieurs associations bénévoles. L'Association de l'Orchestre du Cœur est **reconnue d'utilité publique**, permettant la déduction fiscale de chaque don.

6. LES RESSOURCES FINANCIÈRES : SOUTIEN ET DONNS

L'objectif financier consiste à ce que de généreux **mécènes, sponsors** ou **donateurs** assurent le financement du concert, de manière que le montant des billets d'entrée et le bénéfice soit versé en faveur de l'association « Les Pinceaux magiques » pour aider les enfants de chez nous atteints d'une grave maladie, en les encadrant pour de belles réalisations de peinture sur soie, afin d'illuminer leur quotidien.

*Avec vous tous, l'Orchestre du Cœur se met au service de la belle musique,
de la joie partagée et de la bienfaisance pour les enfants fragilisés.*

Alors quand l'unité se crée, un miracle peut avoir lieu !

Contact

Monique Praz
Association L'Orchestre du Cœur
Case postale 15
3963 Crans-Montana 1
+79 478 06 05
info@orchestreducoeur.ch

Coordonnées bancaires

IBAN CH18 0076 5001 0460 5450 0
SWIFT / BIC BCVSCH2LXXX
CCP 19 - 81 - 6
Clearing 765